

Pressemeldung

Rat der Religionen München solidarisiert sich mit den Opfern des Erdbebens Aufruf zu Spenden und Gebeten für die Bevölkerung in der Türkei und Syrien

München, 20.2.2023

Mit großer Bestürzung verfolgt der „Rat der Religionen München“ die Folgen des katastrophalen Erdbebens im Südosten der Türkei und dem Norden Syriens. Er ruft zur Solidarität mit den Menschen vor Ort auf. Die Religionsgemeinschaften teilen die Trauer um die zahlreichen Toten und den Schmerz mit den Angehörigen und nehmen die Opfer, die Verletzten, die Angehörigen und Vermissten in ihr Gebet auf und sind mit den Gedanken bei ihnen. Viele Gemeinden laden zu Gottesdiensten, Gebeten und Fürbitten ein. Die christlichen Sprecher des „Rates der Religionen“ Stadtdekan Dr. Bernhard Liess und Weihbischof Rupert Graf zu Stolberg rufen im Namen des „Rates der Religionen München“ zu Spenden für die notleidende Bevölkerung in der Erdbebenregion auf.

Die alevitischen, christlichen und muslimischen Gemeinden des „Rates der Religionen München“ und deren Hilfsorganisationen sammeln Spenden und organisieren konkrete Hilfe vor Ort. Die alevitischen Gemeinden und Vertretungen in Anatolien suchen mit nach Überlebenden und leisten bei den Hinterbliebenen seelischen Beistand. „Sämtliche alevitischen Gemeindehäuser sind 24 Stunden am Tag zu Krisenkoordinationszentren umfunktioniert, als Betten- und Zeltlager ausgebaut und als Essensausgabestellen eingerichtet worden“, berichtet D. Ugur Kör von der Alevitischen Gemeinde München und Mitglied im Sprecherrat. Auch die muslimischen Gemeinden rufen zur Unterstützung auf. „Die Menschen in der Region sind auf sehr viele Spendengelder angewiesen, um die Versorgung der Familien zu gewährleisten und die zerstörten Orte wieder aufzubauen“, sagt Aykan Inan, Delegierter des Muslimrates im „Rat der Religionen München“. Die christlichen Hilfsorganisationen „caritas international“ und die „diakonie katastrophenhilfe“ leisten mit den Partnerorganisationen in den betroffenen Gebieten dringend benötigte Nothilfmaßnahmen für obdachlos gewordene Menschen; die Hilfe wird stetig ausgebaut und an den Bedarf vor Ort angepasst.

Mehr Informationen und die Spendenkonten finden sich auf der neuen Website des „Rates der Religionen München – Religionsgemeinschaften im Gespräch“ unter www.rat-der-religionen-muenchen.de.

Evangelisch-Lutherisches Dekanat München, Referent Diakon Dietmar Frey
Gabelsbergerstr. 6 – 80333 München – Tel. 089/28 66 19-13
E-Mail: referent.dekanat-muc@elkb.de – Homepage: www.muenchen-evangelisch.de

Erzbischöfliches Ordinariat München, Fachbereichsleiter Dr. Andreas Renz
Kapellenstr. 4 – 80333 München – Tel. 089/21 37 23 64
E-Mail: Arenz@eomuc.de – Homepage: www.erzbistum-muenchen.de